



Landesrat
Mag. Stefan Schnöll

Pressemitteilung

Nr 54/2019

München, den 28. Juli 2019

Verkehrsminister Reichhart und Landesrat Schnöll am Walserberg

Schnellere Grenzkontrollen und weniger Stau: Dritte Kontrollspur an der A8 geht in Betrieb

Einladung an die Presse

Der Freistaat Bayern und das Land Salzburg halten Wort und nehmen gemeinsam die dritte Spur für Grenzkontrollen auf der A8 am Walserberg zum Start der bayerischen Sommerferien in Betrieb. Darauf hatten sich Bayerns Verkehrsminister Dr. Hans Reichhart und der Salzburger Landesrat Stefan Schnöll im Juni geeinigt. Die dritte Spur soll sensiblere und schnellere Grenzkontrollen möglich machen, um den Verkehrsfluss auch bei starkem Verkehrsaufkommen aufrecht zu erhalten und so das Grenzgebiet rund um Salzburg vom Verkehr zu entlasten.

Baubeginn war am 1. Juli 2019, nun eröffnen Reichhart und Schnöll die dritte Kontrollspur am kommenden

**Montag, 29. Juli 2019, um 10 Uhr,
am Grenzübergang Walserberg der A8
(Anfahrtsskizze anbei)**

und geben sie für den Verkehr frei. Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Bitte halten Sie Ihren Presseausweis bereit.